

CATHERINE-AURÉLIE CAOUCETTE (11 juillet 1833-6 juillet 1905)



MÈRE CATHERINE-AURÉLIE DU PRÉCIEUX SANG
Aurélie Caouette
Fondatrice de l'Institut

CATHERINE-AURÉLIE CAOUCETTE (1833-1905), fondatrice au Canada des Adoratrices du Précieux-Sang, avait à peine sept ans quand débutèrent chez elle des phénomènes qui remplissaient ses

proches d'étonnement.

Un jour, sa mère l'envoya chercher un objet dans une chambre haute. Comme l'enfant cherchait en vain, la mère vint au bas de l'escalier lui disant où elle le trouverait, et de s'empresse de le lui apporter.

Mais, quelle n'est pas la surprise de la mère de voir AURÉLIE tenant à deux mains le dit objet, mettre ses deux pieds, l'un après l'autre, dans le vide, c'est-à-dire à trois ou quatre pouces des marches, et descendre ainsi, comme une étoile filante. La chose paraissait toute naturelle à AURÉLIE ; sa mère lui demandant si elle n'avait pas peur :

- «Non, maman, j'ai déjà descendu l'escalier comme ça»
- «Depuis quand»

reprit la mère ?

- «Depuis que je l'ai monté en disant : Je vous salue Marie, à chaque marche»

La mère l'observant plus attentivement, la vit plusieurs fois monter et descendre ainsi cet escalier **1**. Des faits du même ordre s'étant produits plus tard en présence de divers témoins, il est permis de ne pas mettre en doute le récit de la mère. Plus tard, AURÉLIE connut de véritables lévitations : M. RESTHER, prêtre curé, verra la tertiaire de Saint-Dominique, s'élever à plusieurs pieds de terre, pour orner une statue de la Sainte Vierge placée au-dessus du grand autel dans l'église du Saint-Rosaire

1. - Ibid., p. 103. - Ibid., p. 39. - Dom Gérard MERCIER , o.s.b., AURÉLIE CAOUCETTE, femme au charisme bouleversant, Montréal, Éd. Paulines, 1982, tome 1, p. 22. 52

CATHERINE-AURÉLIE CAOUCETTE (1833-1905)